
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

CADES Ermelino Matarazzo – Eleição 2021 

Irene Murai 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu acredito que posso colaborar com idéias e projetos para 
educação ambiental, preservação do meio ambiente e 
interação da comunidade com os trabalhos a serem realizados. 
Temos o Projeto Mãos Verdes que realizamos no Colégio Silva 
Prado no Jardim Popular onde envolvemos a comunidade, 
empresas do bairro, professores e alunos 

Jonathan Tameirão Lima 
CARTA DE INTENÇÃO 

Me chamo Jonathan, tenho 23 anos e atualmente estudo 
logística pela Fatec zona leste, em meu TCC do curso técnico 
pela Etec, abordamos um estudo de caso sobre reciclagem de 
colchoes usados em uma fábrica, levando em consideração o 
grande numero de descarte incorreto desses materiais, 
também abordamos toda a logística reversa para reaproveita-
los. Sou um forte defensor de melhorias ambientais em nossa 
região, tais quais, a arborização das ruas, criação de mais 
praças e parques, palestras e divulgação de educação 
ambiental para todos os moradores, afim de reduzir a 
quantidade lixo e entulho nas ruas, e conscientizar as pessoas 
sobre a importância de resgatarmos a natureza em nosso 
bairro, ressaltando os impactos positivos na saúde e bem estar 
da população, além das melhorias urbanísticas e paisagísticas 
de se viver em um lugar altamente arborizado, tornando o 
mais bonito e agradável de se viver, inclusive para as próximas 
gerações. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

Guga Águia Guerrilheiro
CARTA DE INTENÇÃO 

BOA TARDE , SEMPRE TIVE DESEJO DE SER UTIL PARA 
SOCIEDADE DANDO MEU CONTRIBUTO , DE ALGUMA 
MANEIRA , PARA AJUDAR A MELHORAR O MEIO NA QUAL 
VIVEMOS , E CONSTRUIR UMA SOCIEDADE MAIS JUSTA E 
COMUNICATIVA 

 

Adriana Alves Correa
CARTA DE INTENÇÃO 

Como conselheira e professora, sei a importância da Educação 
para um futuro melhor, e a Educação Ambiental é parte 
fundamental desse processo. Fazer o levantamento de dados 
do território, para pensarmos em projetos e melhorias, 
baseados no distrito. Aumento da taxa de arborização nativa e 
urbana, revitalização de espaços com descarte irregular de 
resíduos, orientação sobre a coleta seletiva e parcerias com 
cooperativas, com estudantes da área de meio ambiente e 
iniciar um forte vínculo com as escolas para f
aumentar as atividades sobre Meio Ambiente, Ecologia, e 
Sustentabilidade. Trazer para a comunidade a importância e os 
cuidados que devemos ter com o meio ambiente, com a 
realizações de ações para que a população se conscientize 
utilizando e apresentando as Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável. 

 

Pastor Clécio o amigo do povo
CARTA DE INTENÇÃO 

sempre procurei ajudar de alguma forma , participando de 
reuniões debates participando assim de maneira construtiva 
da sociedade , tentando promover o bem estar da sociedade

 

Guga Águia Guerrilheiro 

BOA TARDE , SEMPRE TIVE DESEJO DE SER UTIL PARA 
SOCIEDADE DANDO MEU CONTRIBUTO , DE ALGUMA 
MANEIRA , PARA AJUDAR A MELHORAR O MEIO NA QUAL 
VIVEMOS , E CONSTRUIR UMA SOCIEDADE MAIS JUSTA E 

Adriana Alves Correa 

Como conselheira e professora, sei a importância da Educação 
para um futuro melhor, e a Educação Ambiental é parte 
fundamental desse processo. Fazer o levantamento de dados 
do território, para pensarmos em projetos e melhorias, 

o da taxa de arborização nativa e 
urbana, revitalização de espaços com descarte irregular de 
resíduos, orientação sobre a coleta seletiva e parcerias com 
cooperativas, com estudantes da área de meio ambiente e 
iniciar um forte vínculo com as escolas para fortalecer e 
aumentar as atividades sobre Meio Ambiente, Ecologia, e 
Sustentabilidade. Trazer para a comunidade a importância e os 
cuidados que devemos ter com o meio ambiente, com a 
realizações de ações para que a população se conscientize 

esentando as Objetivos de Desenvolvimento 

Pastor Clécio o amigo do povo 

sempre procurei ajudar de alguma forma , participando de 
reuniões debates participando assim de maneira construtiva 

promover o bem estar da sociedade 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vera Lucia Duarte Apolinario Silverio 
CARTA DE INTENÇÃO 

Eu me chamo VERA LUCIA DUARTE APOLINARIO SILVERIO e 
sou moradora do Jardim Popular, no Distrito de Ermelino 
Matarazzo. Eu participo de um Projeto chamado "Mãos 
Verdes" que é desenvolvido no Colégio Silva Prado. Como 
moradora do bairro Jardim Popular, eu me interesso muito em 
ajudar na solução de diversos problemas, como por exemplo: - 
o descarte irregular de lixo e entulhos no bairro e 
especialmente na minha rua (Rua Japacuá, Jardim Popular) - 
também me interesso na preservação de ruas e praças - podas 
corretas e necessárias de árvores - preservação das abelhas - 
aproveitamento de áreas públicas para construção de hortas e 
plantio de árvores para as abelhas 

 

Natália Denise Arevalo 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Denise Arevalo, mais conhecida como Natália 
Denise Arevalo e sou moradora do Jardim Popular (Ponte 
Rasa), Zona Leste de São Paulo. Eu sou voluntária do Projeto 
Mãos Verdes executado no Colégio Silva Prado, no Jardim 
Popular. Os temas que tenho interesse em discutir nas 
reuniões do Conselho é relativo ao meu bairro e todos os 
problemas que o envolvem, por exemplo: - descarte irregular 
de lixo nas calçadas - carros (roubados) deixados nas ruas do 
bairro - pontos de alagamento do bairro e região e soluções - 
canalização de córregos que recebem esgoto (o cheiro é 
insuportável na Tiquatira e Calim Eid) - orientação dos 
moradores para não descartar móveis próximos aos córregos - 
maior publicidade sobre o cata-bagulho - poda de árvores (em 
vias públicas) que estão comprometidas - plantio de árvores 
nas calçadas do bairro (árvores que não comprometam as 
calçadas e construções) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sandra Marasca Scuriza 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Sandra Marasca Scuriza e moro no bairro Vila 
Rio Branco, no Distrito de Ermelino Matarazzo. Eu sou 
voluntária do Projeto Mãos Verdes (executado atualmente no 
Colégio Silva Prado). Os temas de meu interesse para 
discussão do Conselho são os seguintes: - moradores de rua 
ocupando praças públicas, providências do Poder Público 
para realocá-las à lugares apropriados - agilização de 
autorizações para podas/extração de árvores comprometidas 
em locais públicos e particulares - plantio de mudas de 
árvores (apropriadas) nas calçadas, preferencialmente as que 
atraem abelhas nativas - soluções para descarte irregular de 
lixos em calçadas e praças - colocação de cestos de lixos nas 
praças públicas - plantio de árvores da mata atlântica nas 
praças publicas 

 

Elaine Cezario 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Elaine Cezário Vieira e moro no Bairro Vila 
Domitila, Região da Ponte Rasa. Eu faço parte do Projeto 
Mãos Verdes (Colégio Silva Prado) e trabalho numa escola. As 
minhas sugestões para as discussões nas reuniões do 
Conselho são: 1. A Prefeitura Municipal de SP poderia 
incentivar o cultivo de hortas nas escolas municipais 
fornecendo ferramentas, adubos e plantas. 2. Fazer palestras 
de conscientização nas escolas sobre a separação de lixo 
reciclável e o uso do lixo orgânico para o cultivo de hortas e 
vasos. 3. Palestras nas escolas sobre a importância das 
abelhas e proteção do meio ambiente 4. Promover feira do 
verde onde a população poderia aprender como plantar, 
cuidar, fazer vasos... 5. Alertar a população sobre o uso 
correto da água e dos recursos naturais 6. Sugerir ao Poder 
Público o uso das águas das minas naturais para lavagem de 
pisos, etc. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Joji Maruyama 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Joji Maruyama e resido no Bairro Vila 
Domitila, região da Ponte Rasa. Eu sou voluntário do 
Projeto Mãos Verdes (atualmente sendo executado no 
Colégio Silva Prado). Eu tenho interesse em discutir os 
seguintes temas nas reuniões do Conselho: - proteção das 
nascentes e olhos d´água nas praças e terrenos públicos 
(levantamento das nascentes da região) - mau trato das 
árvores em locais públicos (proposta: levantamento 
fotográfico de todas as árvores que estão com cimento em 
volta dela e notificação do morador) - uso dos terrenos da 
ENEL para hortas comunitárias (proposta: conversar com 
dirigentes da ENEL) 

 

Maria Helena Nunes 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Maria Helena Nunes e moro no Jardim 
Popular, Ponte Rasa. Eu sou voluntária do Projeto Mãos 
Verdes (Colégio Silva Prado). Eu tenho interesse em 
discutir os seguintes temas nas reuniões do Conselho: - 
abolir o uso de fumacê em vias públicas para acabar com 
os mosquitos, pois isso acaba também com as abelhas. - 
canalização dos córregos da região - orientação da 
população com relação ao descarte de lixo, móveis e 
entulhos em vias públicas (colocação de câmeras em 
locais viciados) 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

José Mateus Pereira Rodrigues
CARTA DE INTENÇÃO 

Me chamo José Mateus e sou Bacharel em Gestão Ambiental 
pela USP (Campus Leste). Atualmente faço pós
Economia e Gestão da Sustentabilidade pela UFRJ. Ao longo da 
graduação atuei diretamente em ações que envolveram a 
percepção e a educação ambiental e em projetos envolvendo a 
área de resíduos sólidos, como a realização do Plano de 
Gerenciamento de Resíduos Sólidos da USP Leste. Desejo 
contribuir como Conselheiro no CADES trazendo minha 
experiência profissional, acadêmica e pessoal. Trazendo 
pessoas para falarem sobre certos temas, divulgando as ações 
e reuniões para mais pessoas participarem, continuar com 
ações de plantio de mudas de árvores nativas, mapear as 
potencialidades e fragilidades da nossa região, realizar 
parcerias com outros Conselhos em ações, ter como foco os 
Objetivos do Desenvolvimento Sustentável (ODS), etc. Além 
disso, buscarei principalmente ouvir as demandas da 
população da região, dialogando e apresentando suas 
demandas para discutirmos nas reuniões do CADES.

Diego Oliveira 
CARTA DE INTENÇÃO 

Me chamo Diego, sou técnico ambiental. É impossível 
pensarmos em futuro sem pensar em 
que respiramos, a água que bebemos, o alimento que 
consumimos, a sustentação da vida, depende da existência 
e bom equilíbrio da natureza ao nosso redor. Não é um 
detalhe para ser pensado sempre que "pudermos", é 
necessidade para podermos "viver um amanhã". Como 
CADES, devemos estudar todo nosso território, pensar em 
melhorias para nossas vulnerabilidades, exaltar nossas 
potencialidades. Levar a importância da arborização 
urbana, disseminar as informações sobre a reciclagem e 
coleta seletiva de resíduos, cuidar dos nossos ribeirões. O 
Meio Ambiente é a soma de todos os componentes de um 
determinado lugar, e assim deve ser trabalhado, unindo 
todos os setores da sociedade civil afim de termos um 
habitat melhor para nós seres humanos. Quero s
conselheiro porque acredito nisso, vivo isso.

 

José Mateus Pereira Rodrigues 

Me chamo José Mateus e sou Bacharel em Gestão Ambiental 
pela USP (Campus Leste). Atualmente faço pós-graduação de 
Economia e Gestão da Sustentabilidade pela UFRJ. Ao longo da 
graduação atuei diretamente em ações que envolveram a 
percepção e a educação ambiental e em projetos envolvendo a 
área de resíduos sólidos, como a realização do Plano de 

Sólidos da USP Leste. Desejo 
contribuir como Conselheiro no CADES trazendo minha 
experiência profissional, acadêmica e pessoal. Trazendo 
pessoas para falarem sobre certos temas, divulgando as ações 
e reuniões para mais pessoas participarem, continuar com 
ações de plantio de mudas de árvores nativas, mapear as 
potencialidades e fragilidades da nossa região, realizar 
parcerias com outros Conselhos em ações, ter como foco os 
Objetivos do Desenvolvimento Sustentável (ODS), etc. Além 

nte ouvir as demandas da 
população da região, dialogando e apresentando suas 
demandas para discutirmos nas reuniões do CADES. 

Me chamo Diego, sou técnico ambiental. É impossível 
pensarmos em futuro sem pensar em Meio Ambiente. O ar 
que respiramos, a água que bebemos, o alimento que 
consumimos, a sustentação da vida, depende da existência 
e bom equilíbrio da natureza ao nosso redor. Não é um 
detalhe para ser pensado sempre que "pudermos", é 

s "viver um amanhã". Como 
CADES, devemos estudar todo nosso território, pensar em 
melhorias para nossas vulnerabilidades, exaltar nossas 
potencialidades. Levar a importância da arborização 
urbana, disseminar as informações sobre a reciclagem e 

iva de resíduos, cuidar dos nossos ribeirões. O 
Meio Ambiente é a soma de todos os componentes de um 
determinado lugar, e assim deve ser trabalhado, unindo 
todos os setores da sociedade civil afim de termos um 
habitat melhor para nós seres humanos. Quero ser 
conselheiro porque acredito nisso, vivo isso. 



 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Toby 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Mario José Victor e moro no 
Bairro Jardim Popular, São Paulo, subdistrito 
de Ermelino Matarazzo. Eu sou voluntário do 
Projeto Mãos Verdes e eu gostaria de discutir 
os seguintes temas no Conselho: 1. plantio de 
árvores no bairro: calçadas, praças e terrenos 
ociosos. 2. uso de terrenos da Enel para hortas 
comunitárias 3. incentivo da Prefeitura 
Municipal à construção de hortas em escolas 
públicas municipais 4. incentivo de moradores 
a cuidar de locais viciados em descartes de 
entulhos, como por exemplo...fazer jardins, 
pintar os muros (grafiteiros), plantar árvores. 

 

Admilson Piva 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Admilson Piva e sou morador 
do Jardim Nordeste, São Paulo, SP. Eu sou 
voluntário do Projeto Mãos Verdes há um ano 
e trabalho no Colégio Masiero. No Colégio 
temos um projeto ambiental (hortas) que é 
desenvolvido junto com os alunos. Os temas 
que eu gostaria de discutir com o Conselho 
são: - proteção às abelhas (principalmente as 
abelhas sem ferrão) - incentivo às escolas 
municipais para criar um espaço destinado à 
hortas, mesmo que em vasos, no caso da 
escola não possuir terreno. - palestras em 
escolas sobre a reciclagem de lixo, 
principalmente o lixo eletrônico - 
conscientização da população para o descarte 
correto de lixo nos ecopontos - plantio de 
árvores em locais públicos e calçadas dos 
bairros pertencentes ao Subdistrito de 
Ermelino Matarazzo 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Natanael José de Souza 
CARTA DE INTENÇÃO 

MEU NOME É NATANAEL JOSÉ DE SOUZA, 
FORMAÇÃO TÉCNICA EM MEIO AMBIENTE. 
MEU OBJETIVO É PODER COLABORAR PARA O 
FORTALECIMENTO DOS DEBATES VISANDO A 
ELEVAÇÃO DE UMA CONSCIÊNCIA AMBIENTAL 
MAIS SUSTENTÁVEL PARA A NOSSA REGIÃO. 

 

Marli Cruz 
CARTA DE INTENÇÃO 

O meu nome é Marli Maria dos Santos Cruz e 
sou moradora do Parque Boturussu, São Paulo, 
SP. Eu sou voluntária do Projeto Mãos Verdes 
no Colégio Silva Prado. Os temas que eu 
gostaria de discutir no Conselho são: - plantio 
de árvores da mata atlântica em praças 
públicas para contribuir na preservação das 
abelhas nativas sem ferrão - plantio de flores 
diversificadas nas praças para a mesma 
finalidade, atrair abelhas - organizar feira do 
verde onde houvesse trocas de mudas, 
doações de sementes, palestras para as 
crianças sobre a importância das abelhas - 
palestras sobre energia limpa, oficina de 
construção de fogões solares - Oficina das 
Invenções: um concurso de produtos 
recicláveis para crianças e adolescentes com 
premiações 

Mariana Santos de Oliveira 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Mariana, minha experiência profissional 
de Educação Física é na área aquática: treinamento 
em natação, natação infantil, natação adaptada,nado 
artístico, salvamento aquático, psicólogia do esporte, 
hidroginástica e escola de esportes. Minha proposta 
é proporcionar um estilo de vida ativa,incentivando a 
práticas esportivas educacionais, estimulando 
crianças, adolescentes e idosos. Contribuindo para o 
desenvolvimento mais saudável, oferecendo 
condições adequadas para a prática esportiva 
educacional de qualidade. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Manoel Marcionilio Olicio 
CARTA DE INTENÇÃO 

quero continuar trabalhando no CADES de 
Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa , pois 
conseguir levar conhecimento para as pessoas 
da comunidade, como a importância de 
plantar árvores, não poluir os corrégos e 
separar o lixo reciclável do lixo orgânico, isso 
me ensinou a importância de proteger o meio 
ambiente. 

 

Virginia Eliza Pivato 
CARTA DE INTENÇÃO 

tenho como objetivo ao me candidatar é dar 
continuidade ao trabalho realizado na região 
de Erm.Matarazzo e Ponte Rasa, através de 
palestras com a comunidade sobre a 
importância de plantio de árvores, visto que , 
nossa região é a mais quente do Estado de SP, 
por falta de vegetação;revitalização de hortas 
nas escolas; a importância de zelar por nossos 
corrégos (não jogando lixo); ensinando á 
separação do lixo orgânico do lixo reciclável; 
encontrando soluções par denúncias 
relacionadas ao meio ambiente ; promover e 
participar de saraus, com objetivo de 
divulgação do trabalho desenvolvido pelo 
CADES. 

Ana Veg 
CARTA DE INTENÇÃO 

Com experiência há 4 anos no Conselho Participativo 
Municipal, coordeno um grupo de idosos da Ponte Rasa a 
aproximadamente 7 anos. Com base na identificação 
através de vistorias, sugestões e reclamações dos 
moradores, identificamos a necessidade de: • Área verde 
no território, devido a alta poluição e aquecimento, pois 
temos avenida e empresas ao nosso redor, ocasionando 
danos de saúde, em especial os idosos e crianças. • 
Conscientização da comunidade na separação do lixo 
reciclado, devido a poluição nos corregos, terrenos baldios 
e até mesmo praças. Ocasionando proliferação de dengue, 
escorpião, ratos e entre outras pragas. • Reuniões infantis 
no instituito educacional sobre o meio ambiente, afim de 
levar as informações e conscientização aos seus familiares. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Marcão do Jardim Popular 
CARTA DE INTENÇÃO 

Marcos Antonio de Freitas, busco ser 
conselheiro para ajudar o meio ambiente do 
local onde vivo com a ajuda da operação cata-
bagulho, cuidando das praças, CDCs e auxiliar 
nas demandas da população. 

 

Ricardo Pivato 
CARTA DE INTENÇÃO 

Sou Ricardo Pivato, moro em Ermelino 
Matarazzo a 39 anos, nasci e cresci no 
território. Por formação, sou Gestor Ambiental 
e atuo profissionalmente na Vigilância 
Ambiental do distrito, o que me fez conhecer 
bem todas as localidades e os problemas 
ambientais da região, a partir do ano de dois 
mil e dezenove (2019), senti a necessidade de 
interagir de maneira cidadã no bairro para 
tentar amenizar os principais impactos que 
vem ao longo dos anos afingindo a população 
local. Gostaria de ser Conselheiro do Meio 
Ambiente para dar continuidade as ações 
ecológicas na tentativa de construir um 
subdistrito um pouco mais sustentável para as 
gerações futuras. Obrigado. 

Maria José 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Maria José, moro em Ermelino 
Matarazzo há 31 anos,tenho experiência em 
trabalhos com a comunidade, com conselho 
participativo, com o conselho gestor da saúde 
na UBS Cisper, tema ,limpeza e reciclagem 

 



 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

   

 

 

Sergio Dias da Silva 
CARTA DE INTENÇÃO 

Faço parte do conselho Gestor em saude da 
UBS jardim Tres Marias, e tambem sou Agente 
Comunutario de Saude. Atuo na região e tenho 
bom conhecimento do terriotorio como um 
todo. 

Ana Claudia Solano Oliveira 
dos Santos 
CARTA DE INTENÇÃO 

Ola me chamo Ana Cláudia, 
Quaro me canditadar para este trabalho 
volutário ao ramo da saúde, ajudar no 
desenvolvimento e melhoria ao atendimento 
ao paciente. 

Prof. Tiago Luz 
CARTA DE INTENÇÃO 

Tenho o desejo de contribuir para uma 
sociedade mais sustentável, que respeite o 
meio ambiente. Já desenvolvi alguns projetos 
em escolas que mencionei e quero por meio 
do Cades ampliar estes projetos para o âmbito 
do território e quem sabe para toda a cidade. 
Acredito que para que ocorra o sucesso das 
políticas públicas é preciso a articulação de 
diversas secretarias por um objetivo comum. 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

Eduardo Santana Vieira 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Eduardo, quero fazer parte desse 
conselho para poder ajudar no 
desenvolvimento do bairro, principalmente na 
área do saneamento básico, esporte, 
segurança e entre outros. 

Matheus Bezerra 
CARTA DE INTENÇÃO 

Melhoria de iluminação nas ruas e avenidas do 
bairro, adesão e ampliação de sistema wi-fi em 
praças e pontos de ônibus, melhoria de 
ciclofaixas, reforma de lombadas apagadas, 
adição de faixas de pedestre em pontos 
específicos de cruzamentos e avenidas, 
melhoria de pontos de ônibus e criação de 
novos espaços culturais para conscientização e 
aprendizado dos moradores com foco em 
jovens e crianças. 

Patrícia Santos de Araújo 
CARTA DE INTENÇÃO 

Me chamo Patrícia, sou formada em 
Administração e Gestão Politica, quero aqui 
cooperar para os debates e pautas a realizar 
para melhoria num todo de nosso bairro, junto 
a Subprefeitura de Ermelino Matarazzo e os 
integrantes deste conselho, vendo a 
necessidade de melhoria na saúde, 
entretenimento para crianças e adolescentes, 
mais esporte, projeto de academias em Praças 
entre outros pontos a ser abordados. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Karol 
CARTA DE INTENÇÃO 

Ola, meu nome é Karoline essa seria a primeira 
vez que poderia estar reprsentando e 
apresentando minhas ideias para a melhoria 
cultural e ambiental. Quero não só trazer 
melhorias, mas também poder representar o 
jovem e traze-los para perto, penso que seja 
importante essa representação ate para poder 
ajudar a entender e cuidar mais dos jovens da 
comunidade, trazendo projetos sociais e 
culturais 

Flávia Boutim 
CARTA DE INTENÇÃO 

À SVMA, 
Meu nome é Flávia Boutim, tenho 56 anos, 
Nasci em Rio Casca - MG e vim para Sao Paulo 
a mais de 40 anos e me apaixonei por esta 
cidade acolhedora. O desejo de exercer 
cidadania me levou a participar de conselhos e 
ajudar construir uma sociedade melhor, não 
posso mudar o mundo, porém posso 
contribuir para melhorar o nosso habitat, por 
um bairro mais sustentável e com mais 
qualidade de vida. Participei do Conselho 
Gestor da Saúde da UBS Carlos Muniz e da 
Supervisão de Saúde; Fui conselheira do CPM 
por 2 Biênios; Atualmente sou do CADES em 
vigência. Me apresento como candidata 
novamente para dar continuidade as 
propostas apresentadas, aprovadas porém não 
deliberadas. Proponho parceria do CADES com 
a Saúde, educação, comércios, empresas, e 
munícipes para realizar um trabalho de 
educação e conscientização, uma vez que o 
CADES não tem pernas para isso sozinho. 
#juntossomosmaisfortes 
#Meioambiente#coletaseletiva#tresrsdasusten
tabilidade#3PsdaSustentabilidade#arborisacao
#hortacomunitaria#parceria#juntos 
porumasócausa#SVMA#pontoviciadozero#tod
apopulacaocienteeconscientedaagendadacolet
aseletiva#agendacatabagulho#Erm 
elinoMatarazzoePonteRasallimpaeflorida#CAD
ES2021á2023# 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eduardo 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Eduardo, sou autonomo trabalho 
na area de TI. Quero poder Ajudar no 
desenvolvimentos do Bairro, atraves do 
saneamento básico, esporte,lazer cultura etc... 

Seu Peba 
CARTA DE INTENÇÃO 

Francisco de Assis Pereira, conhecido como 
Seu Peba, morador do Jardim Keralux à 25 
anos, Membro e voluntário do Instituto União 
Keralux (INKER), Conselheiro Gestor de Saúde 
e de Habitação do bairro. Amo a natureza e 
tenho força de vontade para aprender e ajudar 
Ermelino Matarazzo a trazer mais verde e 
discutir políticas públicas sustentáveis para o 
Meio Ambiente em nosso bairro. Procurarei 
realizar trabalhos junto as Comunidades do 
bairro trazendo a discussão do reciclável, do 
lixo em nosso bairro, plantio e hortas 
comunitárias. 

Geferson Theodoro de 
Oliveira 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Geferson Theodoro de Oliveira, 
RG (*****); morador na Rua (******) no 
distrito de Ermelino Maarazzo, ahcredito estar 
qualificado para esse posto, porque moro aqui 
ha mais de sessenta anos, e com o 
conhecimento das necessidades do bairro. 
Candidato-me a preencher essa vaga no 
CADES 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Faustino 
CARTA DE INTENÇÃO 

Meu nome é Jose Luiz Faustino Dos Santos, 
minha experiência de trabalho è que fui 
assessor parlamentar na Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo de 2002 á 
2006, voltando á ocupar o cargo de 2010 á 
2012.Trabalhei em prol da população no 
seguimento de sustentabilidade e amparar 
famílias na reeducação á retornar á 
sociedade. Minha proposta é colaborar com a 
prefeitura local á amenizar problemas e 
representar meu bairro dentro de um 
contesto democrático. Dentro de uma pauta 
de uma audiência publica, tenho certeza que 
teremos ideias solucionáveis para o bairro do 
que me refiro. 

André Piazzon 
CARTA DE INTENÇÃO 

Olá! Meu nome é André Piazzon. Tenho 38 
anos, moro e trabalho em Ermelino 
Matarazzo. Trabalho voluntariamente junto ao 
Centro de Promoção Humana Lar Vicentino 
desde muito pequeno, sendo a mais de 20 
anos coordenador de um dos países da festa 
das nações. Sempre fui muito engajado nas 
causas da verde e meio ambiente. Auxiliei a 
implantar a coleta seletiva no condomínio 
onde moro e acredito fielmente que a 
reciclagem veja a única saída para o equilíbrio 
da natureza. Quero trazer ao debate nas 
reuniões proposta de incentivo para aumentar 
a participação popular na coleta seletiva, o uso 
de energia alternativa nos equipamentos 
públicos e um projeto amplo de resgates das 
águas de Ermelino. Estamos em um bairro 
cortado por dezenas de rios e córregos, em 
sua maioria enterrados. Está na hora de trazer 
a tona e voltar a dar importância nesse bem 
tão vital. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

Juliana Martins 
CARTA DE INTENÇÃO 

Carta 
Quero ser conselheira do Cades por ser 
bióloga, moradora da Ponte Rasa e defendo a 
revitalização das praças de Ermelino 
Matarazzo, Ponte Rasa e adjacências, mais 
plantio de árvores nas ruas, hortas 
comunitárias nos terrenos da ENEL fornecendo 
aos moradores locais verduras frescas e sem 
agrotóxicos. Como já estagiei no Herbario do 
Parque Ibirapuera e no Centro de Educação 
Ambiental do Parque do Carmo fiz uma 
experiência em meio ambiente e com a 
experiência que adquiri quero ampliar esse 
trabalho. Juliana Martins 

Regiane de Andrade 
Quintino 
CARTA DE INTENÇÃO 

No bairro temos praças, mas nenhuma com 
uma iluminação adequada para usá las no 
início da noite ou mesmo no início da manhã. 
Também está precisando de manutenção...em 
uma delas, tem quadra mas pela precariedade 
da iluminação, por isso iremos juntos trabalhar 
para melhoria, para a população estar com um 
bairro de qualidade. 


